

25 jeunes germanistes à la découverte de Ludwigsburg

Hier matin, aux alentours de 9 h 15, 25 élèves de troisième du lycée Cuvier de Montbéliard ont pris le train en direction de l'Allemagne et plus précisément de Ludwigsburg, ville jumelée avec la cité des Princes, où ils séjourneront durant une quinzaine de jours.

Accompagnés par Mme Heinzmeier et M. Dalfovo pour les huit premiers jours (ils seront alors relayés par MM. Boecler et Winterhalter) les élèves ont été accueillis sur place par leurs correspondants allemands qui les hébergeront pendant leur séjour.

Il faut bien avouer qu'il n'a pas été facile d'organiser ce voyage et ce, malgré l'accord du ministère (!). C'est à un

autre niveau que se situent les problèmes. En effet, il est de plus en plus difficile de trouver des élèves allemands qui suivent des cours de français; c'est la raison pour laquelle certaines classes de Montbéliard ont été «privées» de ce voyage.

De plus, cette année, les homologues germaniques ne pourront pas se rendre en France, les périodes proposées correspondant à leurs périodes d'examens.

Le programme de la journée se déroulera de la manière suivante: le matin deux heures de cours en commun, déjeuner, l'après-midi étant réservé au programme français fourni par les professeurs du lycée Cuvier et emportés

précieusement dans les valises des accompagnateurs.

Il faut tout de même souligner que ce voyage éducatif sera agrémenté de la visite de la région et d'une rencontre sportive; sans compter les sorties en famille...

Rencontre professeurs- parents au collège Cuvier

La rencontre parents-professeur principal de chaque classe aura lieu au collège Cuvier le vendredi 29 mai 1981 à partir de 17 heures. Le tableau de répartition des salles du collège sera affiché dans le hall.